
Disminuyen en 500 mdp
endeudamiento a la ciudad

Autorizan diputados sólo techo de 5 mil millones de pesos

POR PATRICIA RAMÍREZ

Tras una laiga discusióny un intenso
cabildeo de ftuicionarios del Gobierno

del Distrito Federal Gt F la Comi
sión dé Hacienda de la Cámara de

Diputados aprobó autorizar un techo
de endeudamiento por 5 mil millones
de pesos apenas 500 millones por
debajo délo solicitado por las auto
ridades capitalinas La decisión fue
ratificada más tarde por el pleno de
los diputados

Originalmente los legisladores
del FRI y del PAN propusieron que el
endeudamiento fuera de cero debido
a la falta de información sobre el des

tino de los recursos solicitados por el
GDF en la Ley de Ingresos

Ante la presiones de los legislado
res panistas y priístas el coordinador
de los diputados del PRD Alejan
dro Encinas denunció que hubo un

intento de chantaje ya que pretendían
condicionar la aprobación del techo
de endeudamiento a cambio de que
los perredistas aprobaran el 16 por
ciento del Impuesto alValor Agregado
IVA

Los habitantes de la ciudad no

pueden pagar el costo por un condi
cionamiento del PRI que en parti
cular ha impulsado esta negativa a
no impulsar ningún endeudamiento
Son cinco mil 500 millones que van
destinados a tres proyectos muy
puntuales la linea 12 del Metro el
mantenimiento mayor al drenaje pro
fundo para evitar inundaciones y las
obras de mantenimiento de abasto de

agua ligadas al sistema Cutzamala
explicó

Encinas añadió que los recursos
paraestas obras estánperfectamente
etiquetados y que todos estos gastos
dé inversión son fundamentales para

la ciudad por lo que no se vale que
sean regateados

Piden congruencia al PRD
Antes durante la sesión de la Comi
sión de Hacienda el diputado Sebas
tián Lerdo de Tejada quien actuó
como ariete del PRI advirtió que el
PRD tiene que ser congruente con
lo que a lo largo de la discusión del
paquete fiscal se ha venido recla
mando que es información para
poder aprobar las propuestas conte
nidas en ese documento

Nos parece1 que esos 5 mil 500
millones de pesos son inaceptables
me parece a todas luces que no es
el camino lamentablemente en el
Distrito Federal hemos vivido etapas
de opacidad en donde se requiere
información de la inversión en obras

públicas y la información no llega
sentenció
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